

**RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para adjudicar las obras de reparaciones del Grupo «Nuestra Señora del Reposo», en Valverde del Camino (Huelva).**

La Organización Sindical de F. E. I. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de reparaciones del Grupo «Nuestra Señora del Reposo», en Valverde del Camino (Huelva), según proyecto redactado por el Arquitecto don Francisco Sedán Ares.

El presupuesto de subasta asciende a doscientas setenta y seis mil doscientas ochenta y dos pesetas con sesenta y dos céntimos (276.282,62 pesetas) y la fianza provisional a cinco mil quinientas veinticinco pesetas con sesenta y cinco céntimos (5.525,65 pesetas).

El plazo de ejecución de dichas obras es el de tres meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial y documentación exigida para optar al concurso-subasta, se admitirán en la Delegación Sindical Provincial de Huelva durante quince días (15) naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo y si éste fuera festivo al día siguiente.

Madrid, 17 de agosto de 1962.—El Jefe nacional, P. D., Antonio Doz de Valenzuela.—4.010.

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sindicatos de Las Palmas de Gran Canaria por la que se anuncia concurso público para la adquisición de mobiliario, material docente auditivo y visual.**

La Delegación Provincial de Sindicatos de Las Palmas de Gran Canaria convoca concurso público para la adquisición de mobiliario, material docente auditivo y visual, con destino a la Escuela Sindical de esta C. N. S.

El pliego de condiciones podrá examinarse, en los días y horas hábiles de oficina, en la Oficialía Mayor de esta C. N. S., sita en la calle General Franco, número 50, quedando cerrada la admisión de pliegos a las doce horas del día en que se cumplan los quince días hábiles, a partir de aquel en que se publique el presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas».

Los gastos de inserción del presente anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

Las Palmas de Gran Canaria, 14 de agosto de 1962.—El Secretario provincial, Presidente de la J. E. A. P., José A. Gutiérrez Peña.—4.031.

## ADMINISTRACION LOCAL

**RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se anuncia a subasta pública para la ejecución de las obras que se citan.**

Se anuncia por segunda vez a subasta pública las obras de «Elevación de rasantes, riego profundo y capa de sellado, en el camino vecinal de Amposta por Caseríos a la carretera de Vinaroz a Venta Nueva, puntos kilométricos 4.390 al 5.648.»

Presupuesto de contrata: 2.097.222,54 pesetas.

Fianza provisional: 41.944,45 pesetas.

Plazo de ejecución: doce meses.

Las demás bases y modelo de proposición en el «Boletín Oficial» de la provincia del 14 de junio de este mismo año.

Las proposiciones se presentarán durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de diez a doce horas, en el Negociado de Obras Públicas.

Tarragona, 20 de agosto de 1962.—El Secretario, Emilio Tortosa.—Visto bueno: El Presidente, Antonio Soler Morey.—4.034.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.**

Cumplido el trámite de los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento de Contratación, se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Terminación del proyecto reformado para nuevo Matadero municipal, agrupado con el proyecto de movimiento de tierras para urbanización de viales del recinto y construcción de una cerca en los terrenos ocupados y anejas a dicha dependencia.

Tipo: 3.656.329,41 pesetas, admitiéndose proposiciones a la baja.

Duración del contrato, ejecución y pago: Desde que reciba el rematante el oficio de adjudicación hasta que se devuelva la fianza definitiva, realizándose las obras en plazo de ocho meses y pagándose contra certificaciones con cargo al presupuesto extraordinario de «Terminación del nuevo Matadero municipal».

Oficina donde obra el expediente, proyecto y condiciones: Negociado de Subastas y concursos.

Garantías provisional y definitiva: La primera es de 73.126,58 pesetas y la segunda será del 4 por 100 del remate. Se constituirán en metálico en Arcas municipales en la Caja General de Depósitos o Sucursales, en valores públicos, en cédulas de Crédito Local, en créditos reconocidos y liquidados, situándose la definitiva en esta provincia.

Plazo, lugar y hora de presentación de pliegos: En días hábiles, de diez a trece horas, en el Negociado de Subastas, hasta el día laborable anterior al de la licitación.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Alcaldía el siguiente día laboral a aquel en que se cumplan veinte hábiles, desde el posterior al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece treinta horas.

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.

### Modelo de proposición

Don ..... con domicilio en ..... en nombre propio (o en el de ..... cuya representación acredita con la primera copia de la escritura de poder, que bastanteada en forma acompañada), declara: Que ha examinado el expediente, proyecto y condiciones para la adjudicación de las obras de terminación del proyecto reformado de nuevo Matadero municipal y Mercado de Ganados, movimiento de tierras y construcción de cerca.

Que se compromete a efectuar los trabajos, con estricta sujeción a lo dispuesto, por la cantidad de ..... (en letra) pesetas.

Que acompaña justificantes del depósito provisional exigido y el carnet de Empresa de responsabilidad, declara que no le afectan las incapacidades o incompatibilidades de los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación y se obliga a cumplir lo dispuesto en las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluso los de previsión, seguridad social y contratación de accidentes con la Caja Nacional.

(Fecha y firma.)

Alicante, 17 de agosto de 1962.—El Alcalde, A. Soler.—El Secretario, J. García Sellés.—4.037.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de El Espinar por la que se anuncia la admisión de proposiciones para optar a la subasta de las obras de un «Edificio para dos Escuelas unitarias en el barrio de San Rafael».**

Hasta las catorce horas del día hábil en que se cumplan los veinte, también hábiles, a contar desde el siguiente, inclusive, al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán en este Ayuntamiento proposiciones para optar a la subasta para ejecución de las obras de un «Edificio para dos Escuelas unitarias en el barrio de San Rafael», de esta villa.

El tipo de licitación es el de quinientas cinco mil ciento cuarenta y seis pesetas con diecisiete céntimos, a que asciende el presupuesto de contrata, y en el están incluidos ejecución material, imprevistos y beneficio industrial, no admitiéndose proposiciones superiores a dicha cifra.

Las obras se realizarán con arreglo al proyecto redactado por el Arquitecto municipal, y bajo su dirección facultativa, con sujeción a los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, que, en unión del proyecto, pueden examinarse en la Secretaría municipal.